

HIGIENE DE MANOS

El Grupo Coordinador de la Estrategia de Higiene de Manos, formado por representantes de todas las Comunidades Autónomas, consensuó una batería de indicadores para evaluar la implantación y adherencia las recomendaciones para la higiene de manos de la OMS, línea de trabajo incluida en la estrategia de mejora de la Seguridad del Paciente del Plan de Calidad del SNS, Plan de Calidad del Servicio Gallego de Salud y la Gerencia de Gestión Integrada de A Coruña, desde el año 2009 ha implantado un programa de formación, evaluación y auditorías de cumplimiento de la higiene de manos a través de diversos programas diseñados por el grupo de higiene de manos, comité dependiente de la comisión de calidad y seguridad de pacientes.

<https://www.seguridaddelpaciente.es/es/proyectos/financiacion-estudios/programa-higiene-manos/>



Clasificación

Categorías:

- Temas, Calidad y seguridad del paciente